

AÑO XVII Noviembre 2023. Director Umberto Calabrese

| | | | | | |
|------------|-------------------------|------------------|--------------------------------------|------------|------------|
| Inicio spa | Inicio Esp ▾ | Exp. Inicio ▾ | Política ▾ | Economía ▾ | Noticias ▾ |
| Ambiente ▾ | Deporte ▾ | Mapa del sitio ▾ | Las entrevistas de Umberto Calabrese | | |
| Regional ▾ | América Latina ▾ | Cultura ▾ | Agora@revista Web TV | | |

MIÉRCOLES, 29 DE NOVIEMBRE DE 2023 17.30 H

Estados Unidos reitera que volverá a imponer sanciones si Maduro no cumple con los compromisos de Barbados

Escrito por [personal editorial extranjero](#)

tamaño de fuente | [Imprimir](#) | [Correo electrónico](#)

Califica este artículo (0 votos)



Joe Biden y Nicolás Maduro

El presidente venezolano debe primero "iniciar la liberación" de todos los rehenes estadounidenses actualmente retenidos en el país caribeño, según un comunicado difundido por la Casa Blanca.

Esta opción (la reimposición de sanciones) está sobre la mesa, respondió el secretario de Estado Antony Blinken. La Casa Blanca alivió las sanciones al sector petrolero del país el mes pasado

Usuarios en línea

Tenemos 1053 visitantes y ningún usuario en línea.

Tu publicidad en la Revista

Agorà

después de que el presidente Nicolás Maduro llegara a un acuerdo provisional con los líderes de la oposición venezolana para celebrar elecciones presidenciales competitivas el próximo año. Pero los funcionarios de la administración Biden en ese momento establecieron dos condiciones para levantar las sanciones estadounidenses y le dijeron a Maduro que tendría que cumplir ambas antes del 30 de noviembre. Maduro primero debe "comenzar la liberación" de todos los rehenes estadounidenses actualmente retenidos en el país, según un comunicado difundido por la Casa Blanca. Tres ciudadanos estadounidenses han sido designados como detenidos injustamente y hay otros detenidos en el país sudamericano, incluido uno que fue secuestrado pocas horas después de que se alcanzara el acuerdo en octubre, informa Alberto News. En segundo lugar, Maduro debe "definir un proceso y un cronograma de pasos específicos para la reintegración acelerada de todos los candidatos" que quieran postularse para presidente, garantizándoles libertad de movimiento y seguridad física. Juan González, director senior del Consejo de Seguridad Nacional para el Hemisferio Occidental, ha dicho públicamente que esto debe incluir a María Corina Machado, quien es ampliamente vista como la líder de la oposición con mayores posibilidades de venderse a Maduro en elecciones libres y democráticas. Un funcionario de la Casa Blanca dijo a McClatchy el martes que la administración estaba comprometida a cumplir el plazo del 30 de noviembre. "Nuestra declaración sigue siendo válida", dijo el funcionario. El gobierno estadounidense espera que el gobierno socialista de Caracas cumpla los compromisos asumidos en una serie de negociaciones celebradas a lo largo del año con miembros de la administración Biden. Las conversaciones culminaron con la firma de Barbados el mes pasado de un acuerdo con líderes de la oposición para celebrar elecciones presidenciales el próximo año, informa El Nuevo Herald. Esas promesas incluían permitir que cualquier líder de la oposición compita, implementar reformas radicales al muy criticado sistema electoral de Venezuela, permitir que los observadores internacionales supervisen las elecciones y liberar a todos los presos políticos. A cambio, la administración otorgó una licencia general de seis meses que autoriza temporalmente transacciones estadounidenses relacionadas con el sector de petróleo y gas en Venezuela, y una segunda licencia general que autoriza las operaciones de la estatal Minerven, una empresa de extracción de oro previamente sancionada. comerciaban en el mercado negro. Según informes de prensa, Maduro ya ha tomado medidas para aprovechar las nuevas licencias, estableciendo una serie de acuerdos provisionales con petroleras internacionales para reactivar la producción del país. Además de la española Repsol y la italiana Eni, que ya colaboran desde hace tiempo con Venezuela en proyectos de gas, la empresa francesa Maurel & Prom ha anunciado que retomará sus actividades en el lago de Maracaibo, en el oeste de Venezuela, informa el diario El País Español. Otras empresas que buscan regresar al país sudamericano incluyen China Petroleum e Indian Oil, que ya se han puesto en contacto con Caracas, mientras que funcionarios de Maduro han confirmado conversaciones para desarrollar proyectos de gas con la colombiana Ecopetrol. Sin embargo, la administración de Maduro ha mostrado pocas señales de voluntad de cumplir su parte del acuerdo de octubre con Washington. En lugar de levantar la prohibición que prohibía a varios altos líderes de la oposición postularse para cargos públicos -como se esperaba-, el gobierno venezolano, a través de la Corte Suprema, emitió un nuevo fallo que

venezolano, a través de la Corte Suprema, emitió un nuevo fallo que desmonta los resultados de las elecciones primarias celebradas por la oposición el mes pasado, en las que Machado había obtenido más del 92% de los votos. Esto fue visto en Estados Unidos como una señal de que Maduro no tiene intención de cumplir su palabra. "Solo tomó dos semanas violar" el acuerdo, dijo el senador estadounidense de Florida Marco Rubio al secretario de Estado Antony Blinken en una audiencia reciente en el Senado. "Cancelarón las primarias de la oposición y continúan prohibiendo al ganador de las primarias. Básicamente cancelaron las elecciones. "Rompiéron el trato". "¿Volveremos a imponer sanciones?" preguntó el senador. Esa opción está sobre la mesa, respondió Blinken. "Solo tomó dos semanas violar" el acuerdo, dijo el senador estadounidense de Florida Marco Rubio al secretario de Estado Antony Blinken en una audiencia reciente en el Senado. "Cancelarón las primarias de la oposición y continúan prohibiendo al ganador de las primarias. Básicamente cancelaron las elecciones. "Rompiéron el trato". "¿Volveremos a imponer sanciones?" preguntó el senador. Esa opción está sobre la mesa, respondió Blinken. "Solo tomó dos semanas violar" el acuerdo, dijo el senador estadounidense de Florida Marco Rubio al secretario de Estado Antony Blinken en una audiencia reciente en el Senado. "Cancelarón las primarias de la oposición y continúan prohibiendo al ganador de las primarias. Básicamente cancelaron las elecciones. "Rompiéron el trato". "¿Volveremos a imponer sanciones?" preguntó el senador. Esa opción está sobre la mesa, respondió Blinken. "No están obteniendo permiso para tomar medidas que contradigan sus compromisos de avanzar hacia elecciones libres y justas", afirmó. "Estamos siguiendo esto con mucha atención".

Leer **95** veces Última modificación el miércoles 29 de noviembre de 2023 18:27



Publicado en [Venezuela](#)

Etiquetado como [Venezuela](#) [EE.UU](#) [Nicolás Maduro](#) [Joe Biden](#)

Redacción extranjera

Lo último del personal editorial extranjero

- [Israel recibe lista de rehenes que Hamás liberará hoy](#)
- [La tregua entre Israel y Hamás se prolongó dos días. Otros 11 rehenes liberados](#)
- [Hoy Milei en USA, el préstamo del Fondo Monetario está sobre la mesa](#)
- [Hoy nuevo intercambio de rehenes y prisioneros entre Israel y Hamás](#)
- [Segundo día de tregua en Gaza: Hamás liberó a 24 rehenes, Israel a 39](#)

Artículos relacionados

- [Unesco reconoce a Caracas como ciudad creativa de la música](#)
- [Hoy Milei en USA, el préstamo del Fondo Monetario está sobre la mesa](#)

- [Venezuela registró 169 feminicidios entre enero y octubre de 2023](#)
- [Javier Milei: "Condenamos la dictadura de Maduro"](#)
- [Machado enviará un mensaje a Venezuela a un mes de las primarias](#)

Más en esta categoría: [« La UNESCO reconoce a Caracas como ciudad creativa de la música](#)

[volver arriba](#)
